

令和4年

5月

No.61

Spring



所沢の“今”が2分でわかる！

ところざわ通信

Tokorozawa News



01 ところざわ新茶まつり

4月30日(土) 所沢市観光情報・物産館 YOT-TOKO



新茶の季節を迎え、所沢市茶業協会の主催により、市の特産品である「狭山茶」をPRする新茶まつりが開催されました。今年の会場はYOT-TOKO。毎回人気のお茶の苗木の無料配布には長蛇の列ができていました。新茶の試飲は茶娘さんが振る舞い、狭山茶の味わいを楽しんでいました。手もみ茶の製造実演や茶製造機の展示もあり、大勢の来場者でにぎわっていました。

撮影：市民カメラマン・久保純子

02 聴覚障害者のオリンピック・デフリンピックに川畑菜奈さんがサッカーで出場

4月26日(火) 市役所市長応接室



聴覚障害者のオリンピック、デフリンピックは、パラリンピックよりも古い歴史を誇ります。今年ブラジルで開催される夏季大会にサッカー競技での出場が決まった市内在住の川畑菜奈さんが、出発前の報告に訪れました。デフサッカー・デフフットサルで日本を代表する選手である川畑さん。「緊張もありますが、今は楽しみな気持ちが大きいです」という川畑さんに、「良い報告を楽しみにしています」と藤本市長も期待を寄せていました。

03 親子収穫体験

4月24日(日) 富岡地区内の畑



雨が心配されましたが、風もなく農作業日和の週末。富岡地区の畑で17組の親子が農作業を体験しました。まずはサトイモの作付けから。掘った穴に種イモをそっと入れ、土を被せて完了。12月の収穫が楽しみです。次はホウレンソウの収穫を体験。農家さんの説明どおり、根っこも一緒にやさしく引き抜き、袋に手際よく収めていました。獲れたホウレンソウのおいしさは格別だったことでしょう。

撮影：市民カメラマン・由井一雄

04 NBA バレエ団がウクライナ人ダンサーを受け入れ

4月12日(火) 市役所3階市長応接室



所 沢市のNBAバレエ団に3月に入団したウクライナ出身のバレエダンサー、エフゲニー・ペトレンコさん。「キーウ（キエフ）・クラシック・バレエ」に所属していましたが、ロシアの軍事侵攻の直前に日本人の妻と子どもと来日。その後帰国できずにいたところ、NBAバレエ団が団員として受け入れたものです。この日同団関係者ととも藤本市長を訪問したペトレンコさんは、「早く平和な生活に戻ることを祈っている」と語りました。

05 藤本市長が衆議院環境委員会で意見陳述

4月1日(金) 国会衆議院委員会室（千代田区）



国 会で審議されている「地球温暖化対策の推進に関する法律」の改正に関して、藤本市長が参考人として出席し、所沢市の取り組みや法改正に対する意見を述べました。この日、自治体としては唯一参考人として出席した市長は、所沢市のエネルギー政策やみどりの保全に関する取り組み、「人を中心としたまちづくり」の取り組みなどについて説明するとともに、国・県・市町村が一体となって脱炭素化を進めることの重要性を訴えました。

06 手影絵パフォーマンス「Hand Shadow Show」

3月29日(火) 並木まちづくりセンター



日 本で最初にできた現代影絵の専門劇団「かかし座」による、「手影絵」が主役のパフォーマンス。影絵の説明から、影絵芝居、クイズ、リクエストコーナーなど、次々に繰り広げられる舞台に、親子連れなど会場を埋めた参加者が目を輝かせて見入っていました。美しく幻想的な影絵の世界。子どもたちもレクチャーを受けてチャレンジし、舞台上に上がって楽しそうに影絵を作っていました。

撮影：市民カメラマン・久保純子

最新情報はこちら

市ホームページ内「ところざわ通信」をご覧ください。



所沢市広報課フェイスブックもチェック！



令和4年（2022年）5月発行号 【No.61】

発行 所沢市

〒359-8501 所沢市並木 1-1-1

編集 広報課 ☎ 04-2998-9024

FAX 04-2994-0706

市 HP <https://www.city.tokorozawa.saitama.jp/>

広報マスコット
ひばりちゃん

